

春休みの過ごし方

関西情報工学院専門学校
生活指導部

令和2年度はコロナ禍のため、ほとんどの行事が中止となり、少し物足りなさを感じた一年間だったと思います。皆さんはこの一年間を振り返ってどうでしたか？1年後、2年後の進路決定にむけてのイメージを持つことができましたでしょうか。進路決定に向けて、毎日の生活習慣や態度、行動が大切になってきます。4月から良いスタートがきれるように、この春休みを有意義に過ごしましょう。

卒業生が残してくれたこと

3月1日に3年生の卒業式が挙行されました。君たち在校生は残念ながら参加できませんでしたが、卒業生は立派に卒業しました。この3年生は100%の進路決定を達成しました。これは素晴らしいことです。ただだらと学校生活を送っているだけでは、この成果を得ることはできません。早くから進路に向き合い積極的に進路活動をしたこと、服装に気を付けメリハリのある行動を常にとっていたことが大きな要因であったと思います。1、2年生はそんな先輩の姿を思い出し、しっかりした学校生活を送りましょう。

1年生は2年生に、2年生は最上級生になります！

新入生は先輩たちの立ち居振る舞いを見て学びます。君たちの行動や態度が模範となっていますか？今一度、自分の行動を見直し、態度を振り返り、模範となっているか確認してください。

春休みに特に心がけて欲しいことをいくつかあげますので、よく読んでください。

1. 春休みの計画を立て、実行しよう。勉強は2時間以上を目途に、各教科の苦手な分野を克服しよう。
2. 人の話に耳を傾け、自ら考えて行動できるよう自主・自立・自発的な生活態度や行動を心がけよう。
3. パーマ・髪染め・極端な刈り上げ・刈り込み・ピアスの穴あけ等は禁止です。
4. 本校では免許取得（原付・自動二輪・普通自動車）は禁止しています。春休みに免許の無断取得はしない。
5. 交通事故の防止に努めよう。特に自転車の事故が多発しています。二人乗り、信号無視、無謀な横断や暴走等は絶対にしない。携帯電話を使用しながらの自転車運転は法律で禁止されています。
6. 制服はクリーニングをするなど、新年度も清潔な身だしなみを心がけよう。
7. コロナ禍ですので、感染対策（手洗い・うがい・換気・密を避ける）を続けましょう。

4月の予定

- 4月7日（水） 登校日・教科書販売（1・2年生）
- 4月8日（木） 入学式「平野区民ホール」（新入生のみ）
- 4月9日（金） 始業式
- 4月12日（月） 学研模試

